



## "Australie 2017" fête la Saint Valentin

publié le 09/02/2016

Venez découvrir les réalisations des élèves de 4ème sur le marché Saint Pierre les samedis 6 et 13 février . Les bénéfices de la vente permettront de financer le projet d'échange avec le collège australien d'Albury . Vous pourrez acheter vos cadeaux de Saint Valentin , des gâteaux et vous faire expliquer le projet par des élèves souriants et motivés.

Des commandes seront également possibles au collège.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**